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 それぞれの評価は 5点満点です (  )内昨年度 

本校の学校目標・重点目標等は、地域の願いを踏まえたものにな

っていると思いますか。 
４．６（４．３）  

本校の生徒は、学習にしっかりと取り組んでいると思いますか。 ４．４（４．３） 

進路指導の取り組みは充実していると思いますか。 ４．４（４．４）  

学校の情報は地域に伝わっていると思いますか。 ３．８（４．０）  

本校では、さまざまな場面で小中学校や地域と連携した取り組

みを行っていますが、この取り組みはよいと思いますか。 
４．８（４．６）  

意見＞小学校の遠足や中学校のカヌーや総合的な学習の時間等で続けてきている取り

組みは、今後も継続していきたい。新町中の新入生は現在ないが、交流の継続が入学に

結び付くケースがあると考えています。不適応、不登校の受け入れについて柔軟に取り

組まれているが、そのノウハウを教えていただきたい。小学校では 10 年単位で先を見

ると、複式学級の可能性もある。小規模特認校の制度などを含め、今後の学校の在り方

を少しずつ検討していく必要が出てきているため。 

学校と地域の皆さんとのコミュニケーションを強くしていきたい 

全体として、学校は一人ひとりの生徒を大切にして、学校生活

が安心しておくれるように努力していると思いますか。 
４．８（４．４） 

全体として、学校の教育活動をどう思いますか。 ４．４（４．３） 
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